



NUEVO HOSPITAL
BIPROVINCIAL QUILLOTA - PETORCA
SERVICIO DE SALUD VIÑA DEL MAR QUILLOTA

NUESTRO ESFUERZO A SU SERVICIO

BOLETIN N° 12

Octubre 2019



PUESTA EN MARCHA

**“INICIAMOS VISITAS TÉCNICAS A
NUEVO HOSPITAL BIPROVINCIAL”**

Claudio Fernández Molina, Director HSMQ



<< Este mes de octubre iniciamos las visitas técnicas a las obras del Nuevo Hospital Biprovincial Quillota Petorca, las que ya registran un avance de un 59 por ciento. Este hecho es de suma importancia para asegurar un buen funcionamiento en las nuevas instalaciones de los diversos equipos clínicos y administrativos de nuestro actual Hospital San Martín.



A través de estas visitas técnicas nuestros referentes y representantes de unidades pueden recorrer lo que serán sus futuros puestos de trabajo de manera de cerciorarse que los modelos de gestión elaborados se ajustan a las instalaciones de las que dispondrán; posibilitando realizar las adecuaciones pertinentes con el tiempo debido >>

PABELLONES AUMENTARÁN EN NÚMERO Y RESOLUTIVIDAD

Pese a registrar más de 8 mil intervenciones quirúrgicas durante el 2018, constituyendo a los seis pabellones del Hospital San Martín en una dependencia con alto rendimiento productivo; se ha hecho evidente una realidad que nos indica que la creciente demanda exige más y mejores espacios.

Es así como los 9 pabellones del Nuevo Hospital debieran convertirse en la solución esperada. *“Puesto que estos 9 pabellones que se contemplan en el Hospital Biprovincial, son de mayores dimensiones que los actuales, cuentan con instalaciones y equipamiento de última generación, nueva central de gases y climatización, que permitirán brindar un grado de resolutivez quirúrgica que actualmente no tenemos, además de mejores condiciones de seguridad para nuestros pacientes beneficiarios”* señaló Claudio Fernández, Director del establecimiento.



Para recibir de buena forma los nuevos pabellones es que el personal de dicha área ya se encuentra trabajando de la mano del equipo de Puesta en Marcha. Al respecto, el médico anestesista Pedro Cordero Hodde, Jefe de Pabellón del Hospital San Martín señaló: *“Estamos en pleno contacto con Puesta en Marcha del Hospital, que ha hecho un trabajo excelente en el desarrollo conjunto del Modelo de Gestión, estando en contacto permanente con el futuro Hospital”*. Así, junto con incrementar el buen rendimiento que registran los pabellones en el recinto quillotano, las nuevas dependencias permitirán mayor confort y seguridad para los beneficiarios del sistema de salud.

PREMIAN GANADORES DE CONCURSO DE PINTURA

Durante el acto central por el Día del Hospital se premió a los 2 ganadores del Concurso “Una Imagen para la Vida”, el cual buscó crear una imagen propositiva de identidad corporativa para el Nuevo Hospital Biprovincial a partir de las ideas de los propios funcionarios de la red Quillota Petorca.



El concurso, patrocinado por APECH Marga Marga, arrojó como ganadores a José Luis Salazar del Hospital de La Calera y a Antie Oyanadel del Hospital San Martín, quienes recibieron sus reconocimientos en la citada ceremonia

9

Pabellones con tecnología de punta

NUEVO HOSPITAL BIPROVINCIAL QUILLOTA - PETORCA

NUEVO HOSPITAL
BIPROVINCIAL QUILLOTA - PETORCA
SERVICIO DE SALUD VIÑA DEL MAR QUILLOTA

CASINO TENDRÁ CAPACIDAD PARA MÁS DE 200 TRABAJADORES

En el segundo piso, sobre el ingreso principal y con vista hacia la plaza de acceso y a Calle O'Higgins, se emplazará el Casino de Funcionarios del Nuevo Hospital Biprovincial, el cual tendrá una capacidad aproximada para 210 funcionarios sentados, lo que variará en función de la disposición y número final de mesas y sillas que se dispongan.

El sector de mesas tendrá una superficie de 406 metros cuadrados, mientras que el sector cocina, de 158 metros cuadrados, además contempla bodega, cámara de frío y sector de cocina fría y caliente.

Para la entrega de alimentos se contempla un circuito de bandejas para la dispensación de las preparaciones a través de una entrega personalizada a cada funcionario. Cabe señalar que se ha conformado una mesa de trabajo desde Gestión del Cambio en conjunto con los gremios FENATS, FENPRUSS, ASENF y AMFU que trabaja en propuestas con la finalidad de normar el uso de este Casino en temas como prioridad de atención, menú, flujo de utilización, entre otros.

Dentro de las próximas actividades a desarrollar será una encuesta con la finalidad de visualizar los tipos de menú por el que muestran preferencia los trabajadores, los que serán licitados a empresas externas que brindarán este servicio.



CONTINÚA DIFUSIÓN DEL PROYECTO

Siguiendo con el Plan Comunicacional para difundir en la comunidad el proyecto del Nuevo Hospital, se han materializado una serie de encuentros como grupos focalizados de la población y actividades masivas. Así fue como en el último mes se concretó un encuentro con jefaturas de Carabineros de la Provincia de Quillota, pertenecientes a la Prefectura de Marga Marga.



Además, este mes se participó de Gobierno en Terreno realizado en la Plaza San Francisco de Quillota, oportunidad en que se mostró la maqueta del proyecto y se entregó información relevante del Nuevo Hospital a numerosos transeúntes de la comuna.

CASINO
Capacidad
210
Funcionarios

NUEVO HOSPITAL BIPROVINCIAL QUILLOTA - PETORCA

NUEVO HOSPITAL
BIPROVINCIAL QUILLOTA - PETORCA
SERVICIO DE SALUD VIÑA DEL MAR QUILLOTA

ESTE MES SE INICIARON VISITAS TÉCNICAS A LAS OBRAS DEL HBQP

Con los equipos de las Unidades de Urgencia Adulto, Infantil y Gineco Obstétrica, además de Kinesiología y Rehabilitación, se iniciaron este mes las visitas técnicas a las obra por parte de los referentes de diversas unidades, que concurrirán a reconocer sus futuros lugares de trabajo, para visualizar si los modelos de gestión creados por los servicios y unidades se ajustan a la infraestructura disponible. *“Esta es una estrategia que se armó con el SSVQ, para que diversos grupos de trabajo visiten las obras y visualicen que los modelos de gestión construidos se ajustan con la infraestructura que ya es posible visualizar”* señaló la doctora Rosemarie Aravena, Coordinadora del Equipo de Puesta en Marcha.

Además, los recorridos sirven de motivación para los propios funcionarios, quienes constatan en terreno el avance de la obra, en las que además de referentes, concurren representantes de la Subdirección de Operaciones, del equipo de Puesta en Marcha, del SSVQ y del Ministerio de Obras Públicas, por lo que se elaboró un calendario de visitas técnicas de diversas unidades y servicios hasta fin de año para “hacer vivo el modelo” y proponer ajustes a futuro.



PUESTA EN MARCHA PARTICIPÓ EN EL ANIVERSARIO DEL DÍA DEL HOSPITAL

La Unidad de Puesta en Marcha participó a través de un Concurso en el Día del Hospital 2019. Se trató de una competencia de conocimientos acerca el Nuevo Hospital, la que entregó puntajes a cada alianza. Cabe destacar que los participantes lograron responder de manera correcta las consultas generales sobre el establecimiento que se construye, observando un buen nivel de conocimiento de esta mega obra de salud.

+ 500

ESTACIONAMIENTOS



NUEVO HOSPITAL BIPROVINCIAL QUILLOTA - PETORCA

NUEVO HOSPITAL
BIPROVINCIAL QUILLOTA - PETORCA
SERVICIO DE SALUD VIÑA DEL MAR QUILLOTA

“Es importante que los usuarios conozcan las etapas de los proyectos de inversión y el esfuerzo que ha realizado el Gobierno por lograr una mejor salud”

Con el objetivo de dar a conocer el estado de desarrollo y avance de los proyectos de inversión de la red SSVQ, se inició un ciclo de encuentros con las organizaciones sociales y COSOC o Consejo de Organizaciones Sociales, organizado por el Departamento de Participación y la Unidad de Comunicaciones SSVQ.

La exposición estuvo a cargo de Eduardo González Brito, Subdirector de Desarrollo Institucional SSVQ, quien destacó los proyectos hospitalarios y de Atención Primaria de Salud, explicando cómo una idea, un anhelo de la comunidad, se puede convertir en un proyecto viable y posteriormente, en una obra de infraestructura, pasando por los estudios de prefactibilidad y técnicos y luego la disponibilidad de presupuesto público, como es el caso de los Hospitales Dr. Fricke y Biprovincial Quillota Petorca, actualmente en plena ejecución.



“Es importantísimo poder mostrar el avance de todas las obras que se están realizando en el Servicio de Salud Viña del Mar Quillota, como los tres Hospitales de alta complejidad, con crecimiento en equipos y equipamientos de alta gama, con nuevas especialidades y también potenciando los centros de Atención Primaria en Salud, en las distintas etapas de diseño, inversión, ejecución y que se conozca en qué etapas están y que se den cuenta del esfuerzo que ha tenido este Gobierno, para poder desarrollar y lograr una mejor a la salud, una salud más digna”, señaló Eduardo González.

En este contexto, las etapas que debe seguir un proyecto de acuerdo a la complejidad de la obra partiendo por la etapa de prefactibilidad, etapa de diseño, ejecución y Puesta en Marcha, asociadas estas etapas a los procesos de obtención de la recomendación técnica, la debida asignación presupuestaria, la licitación y la toma de razón por parte de Contraloría. La información fue muy valorada por las comunidades para a su vez, poder trasmitirlas y difundirlas.



“Ninguno de nosotros es tan bueno como todos nosotros juntos”

59%

AVANCE TOTAL

puestaenmarcha.hbqp@redsalud.gob.cl
Anexo: 333909 / Wpp: +56989211142